
Andreas Bornemann (ehem. Vorstand Sport)
Beitrag von „WIEDERAUFSTEIGER“ vom 12. Januar 2019, 11:26

Zitat von Daniel1982 

Freiburg hätten wir definitiv schlagen müssen. Aber wenn ich immer das Argument
platte Freiburger höre, dann frag ich mich, warum die denn platt sind wenn sie nicht
mehr Spiele als wir hatten. Scheinbar hat Köllner zumindest in dem Fitness-Bereich
dann einiges gut gemacht.

Ich sage ja nicht, dass er alles falsch gemacht hat.
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